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第２回PTA役員会
役員のみなさん たくさんのご意見をありがとうございまし

た。特に、ＡＲＡ・ＳＨＩまつりについては、活発な意見交換が

できました。役員会の内容は以下のとおりです。

（１）熊本県特別支援学校ＰＴＡ連合会の発足

○ 保護者あてにお知らせ文を配付します。

（２）九知Ｐ「福岡大会」の報告

○ 井手会長、大橋副会長、堀川校長先生が出席されました。

○ 小倉南特別支援学校の広報紙についての紹介がありまし

た。

○ 大橋副会長から各グループ長（部主事）へピュアハート

のコンサートＤＶＤのプレゼントがありました。

（３）ハートフルシンポジウムの内容・日程確認

○ 今年度はこれまでの反省からお昼過ぎに終了予定

○ 福祉サービス事業所利用の家庭が増え、下校時刻とシン

ポジウム終了時刻が重ならないように（安全第一）

（４）福祉サービス事業所説明会

○ 今年度は、７／１１（水）を皮切りに２月までの間に７

回開催します。別紙にて計画をお知らせしていますので、

ご確認ください。

（５）ＡＲＡ・ＳＨＩまつりについてのご意見

○ 保護者の力を出し合い何かできたら・・・

○ 子供たちは、お弁当ではなく買い物を

して昼食がとれたら・・・

○ ＰＴＡでお店は出せないものか・・・

○ 「まつり」感が出せないものか・・・

第21回オープンスクール・ハートフルシンポジウム
「一人一人が輝く共生社会に向かって」 ～６月２6日（火）～

なんと200名を超える参加者が・・・

あいにくの天候となりましたが、地域

の小中学校の関係者（児童生徒、保護者、

先生）、事業所の方々等、たくさんの方の

参加がありました。

前半は、各学習グループでの授業参観

後半は、高等部の現場実習報告と「就

学・福祉・就労フェア」が行われました。

本校の教育を知ってもらったり、10の事業所等の方々をお迎え

して、多くの情報をいただいたりする機会となりました。

《参加者の声》

（授業参観） 手立ての工夫に感心しました。 個別に合わ

せた授業だなと思いました。・・・

（高等部の発表） 緊張した顔が満足した顔に変化する様子

がよかった。 すばらしかった。 発表の項目、仕方、

見せ方など勉強になりました。・・・

（フェア） 将来の進路や就職について考える機会となりま

した。丁寧にアドバイスをいただき助かりました。・・・

たくさんのご意見・感想をいただきました。これからも情報を

発信し、情報を共有しながら、みなさんと共生社会に向かって取

り組んでいきたいと思います。

「一人一役」 お世話になりました
雨の中 大変だったと思います。

駐車場係、保護者用受付係、一般参加者の誘導係、

湯茶係と・・・

笑顔で対応いただきありがとうございました。




